

29 M Huelga General

Carta de agradecimiento y de reconocimiento de nuestro secretario general, José Luis Gil

Ayer fue un día importantísimo, trascendental para el futuro de nuestro país y, sobre todo, para el futuro de la inmensa mayoría de las y los españoles, de la clase trabajadora. Ayer había mucho en juego. Con tu contribución, con tu apoyo a la huelga, con tu presencia en las manifestaciones, millones de personas en todo el país dejamos muy claro que no vamos a permitir que nos arrebaten los derechos laborales y sociales que hemos construido entre todos durante tanto tiempo.

Querida compañera, querido compañero:

Somos de CCOO, estamos orgullosos. Ayer ganamos la huelga, ahora tendremos que ganar el futuro. Lo hicimos posible, lo hicisteis posible cada uno de vosotros y vosotras que militáis en esta magnífica organización; un esfuerzo colectivo que ha merecido la pena porque nuestros valores, nuestras propuestas, nuestras alternativas, persiguen el bien común y la firme defensa de la clase trabajadora.

En los días anteriores al 29-M hemos realizado un gran esfuerzo, hemos desplegado una intensa actividad extendiendo la información y llamando al seguimiento de la huelga general. Ese trabajo necesario, imprescindible, de acercamiento a todos los centros de trabajo y a muchas personas que necesitaban mayor conocimiento de los efectos de la reforma laboral, ha sido más amplio y profundo gracias a tu receptividad y tu colaboración, la de toda la afiliación.

En esta jornada de huelga general se ha mostrado la indignación de los trabajadores y trabajadoras, se ha respaldado la huelga y se ha reclamado contra la mayor agresión que se han producido a los derechos laborales en democracia. Esta huelga general, tan necesaria, tan justa y tan legítima, ha elevado la intensidad de la contestación del mundo del trabajo y el grito de exigencia social, porque hay otras alternativas a estas duras políticas de recortes y de ataque a las normas laborales.

Ahora debemos seguir atentos a las decisiones que se vayan adoptando, ahora nos corresponde continuar encauzando la exigencia social y laboral. El camino no será fácil, los poderes económicos, el gobierno, y toda su alianza mediática, arremeterán contra nosotros porque somos ese bastión infranqueable que no se quiebra ante nada, ni ante nadie, en defensa de los intereses de los más débiles, de los que solo tenemos nuestra fuerza de trabajo, de la inmensa mayoría.

Gracias por estar en CCOO, gracias por formar parte de la organización más importante, solidaria y comprometida de este país y de esta región. Gracias por tu fidelidad al sindicato. Gracias por haber sido huelguista, gracias por haber sido manifestante. Somos de CCOO, estamos orgullosos.

Un abrazo



Somos de CCOO, estamos orgullosos. Ayer ganamos la huelga, ahora tendremos que ganar el futuro. Lo hicimos posible, lo hicisteis posible cada uno de vosotros y vosotras que militáis en esta magnífica organización

